



高さ7m、31段のひな壇に1,551体の人形

～無病息災を願って～ 鴻巣びっくりひな祭り2021

2月19日～3月6日、鴻巣びっくりひな祭り2021が規模を縮小して開催されました。メイン会場のエルミこうのすショッピングモールや各サテライト会場では、無病息災の願いを込めて丁寧に飾り付けされたひな人形が訪れた皆さんの心を癒しました。



2月27・28日に花久の里に登場したひな人形カー

鴻巣市総合振興計画審議会 から答申書が提出



令和4年度を始期とする第6次総合振興計画後期基本計画の策定に向けて、基本構想の一部改定(案)等に対する、答申書が提出されました。今後、この答申をもとに、後期基本計画の策定を行います。

交通死亡事故ゼロ市町村表彰を受賞

2月15日、令和2年中の死亡事故がゼロだった市町村として埼玉県知事から表彰を受けました。昨年中の県内の交通事故死亡者数は121人で昭和30年以降最少となりました。今後も交通事故のない社会を目指して交通安全活動に取り組んでいきます。



民謡魂 合併15周年記念 NHK「民謡魂 ふるさとの唄」

2月28日、クレアこうのすで合併15周年記念 NHK「民謡魂 ふるさとの唄」の収録が行われました。公開収録を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため観覧なしの非公開収録となりました。番組は3月13日(土)の15時5分～15時49分にNHK総合で放送されます。



放送後1週間は、インターネットでの見逃し配信サービス「NHKプラス」でもご覧いただけます



鴻巣の名産品である「人形」に扮して埼玉の偉人を紹介するダチョウ倶楽部の3人